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Аннотация: Экономическая безопасность управляющей компании жилищно-коммунального хозяйства 

является составной частью национальной экономической безопасности. Несмотря на то что каждая 

управляющая компания является небольшим экономическим субъектом, в совокупности они играют 

существенную роль в экономических процессах, оказывая влияние на социальный климат как в отдельно 

взятом регионе, так и в стране в целом. Со своей стороны, социальные факторы влияют и на деятельность 

управляющих компаний. Исследование методики обеспечения экономической безопасности 

хозяйствующих субъектов позволило сделать вывод, что финансовое состояние организации не в полной 

мере характеризует уровень экономической безопасности деятельности управляющей компании 

жилищно-коммунального хозяйства, поскольку индикаторами нормальной устойчивости выступают 

значения коэффициентов, не отражающие отраслевую специфику. В связи с этим следует использовать 

иные подходы к характеристике состояния безопасности или его отсутствия для управляющей компании 

жилищно-коммунального хозяйства. Одной из главных угроз для управляющей компании является 

невозможность оплатить счета ресурсоснабжающих организаций из-за неполного аккумулирования 

денежных средств населения на счетах. Причинами могут быть и злоупотребления, и расчетный разрыв, 

который объективно имеет место в технологическом смысле.  Выявление причин и величин расчетных 

разрывов – важная задача в деле обеспечения экономической безопасности. Эту задачу предлагается 

решать с использованием циклического подхода. По данным о циклах можно судить о наличии или 

отсутствии расчетных разрывов, их продолжительности и связанных и ними управленческих решениях. 

Annotation: The economic security of the housing and communal services management company is an integral 

part of national economic security. Despite the fact that each management company is a small economic entity, 

together they play a significant role in economic processes, influencing the social climate both in a particular 

region and in the country as a whole. For their part, social factors also affect the activities of management 

companies. The study of the methodology for ensuring the economic security of economic entities allowed us to 

conclude that the financial condition of the organization does not fully characte­rize the level of economic security 

of the activities of the housing and communal services management company, since the indicators of normal 

stability are the values of coefficients that do not reflect industry specifics. In this regard, other approaches should 

be used to characterize the state of security or its absence for the housing and communal services management 

company. One of the main threats to the management company is the inability to pay the bills of resource-

supplying organizations due to incomplete accumulation of funds of the population in the accounts. The reasons 

may be abuse, and the calculated gap, which objectively takes place in a technological sense. Identifying the 

causes and values of calculated gaps is an important task in ensuring economic security. It is proposed to solve 

this problem using a cyclic approach. According to the data on cycles, it is possible to judge the presence or 

absence of calculated gaps, their duration and related management decisions. 
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